

Les Rencontres de la Com' 2014 le 1er avril à Poitiers

mardi 1er avril 2014, par [lpe](#)

Ne manquez pas l'événement phare de RéseauCom86 !

Les Rencontres de la Com' auront lieu le mardi 1er avril 2014 à partir de 16h30 sur le campus universitaire de Poitiers.

Cette 6ème édition ne manquera pas de vous surprendre avec son thème audacieux : les communicants sont-ils des imposteurs ? Découvrez [le Teaser de l'événement](#)

L'événement est rythmé par plusieurs temps forts :

- Une conférence-débat, qui traitera d'un sujet de communication actuel et qui sera animée par des intervenants experts dans leur domaine : Jean-Luc Letouzé et Assaël Adary respectivement président et vice-président de Communication et Entreprise, Charles-Marie Boret consultant en communication publique et administrateur de l'APACOM, Jean de Legge, ancien directeur de la communication de Rennes et Rennes Métropole, auteur du livre « Les propagandes nécessaires », Christian Marcon, maître de conférences, habilité à diriger des recherches en sciences de l'information et la communication, Directeur Icomtec, pôle information-communication de l'IAE de Poitiers, et Benjamin Savart, ancien chargé de projet dans une agence de communication parisienne.
- Les Trophées de la Com' qui récompenseront les meilleures campagnes de communication réalisées par une entreprise de la Région Poitou-Charentes en 2013.
- Un cocktail pour qu'intervenants, professionnels de la communication et étudiants interagissent ensemble.

Réservez sans plus tarder votre place ! [Inscription](#)

Informations : www.reseaucom86.fr